

Entrenadora de Estados Unidos elogia la organización de la AmeriCup en Chile: "Esto se está haciendo con mucho orgullo"

Kara Lawson habló de sus días en Santiago producto de la competencia que se desarrolla en la capital.

Lucas Mujica

La entrenadora de Estados Unidos, Kara Lawson, habló de la organización de la AmeriCup. El torneo está de vuelta en Chile tras su paso por Valdivia en 2007. La estrategia se refirió al buen ambiente en Chile.

En una jornada que reafirmó el dominio y la profundidad estadounidense, la head coach no solo aborció el categórico triunfo por 80-43 sobre Colombia, también dedicó palabras a Chile.

"Nuestra experiencia ha sido fantástica. Este evento se está llevando a cabo de manera muy profesional", dijo en la rueda de prensa que tras la segunda victoria de sus dirigidas.

"Todos los trabajadores y

voluntarios han sido muy amables y, lo más importante, se nota que hacen su trabajo con orgullo. Eso se aprecia y se admira", dijo.

No es la primera vez que la exjugadora pisa suelo nacional. En 2007, disputó el Torneo Preolímpico en Valdivia, experiencia que recordó tras el estreno frente a la Roja. "Estaba muy entusiasmada por volver. La calidez de la gente, su energía en las tribunas. Son recuerdos muy

vivos para mí", comentó.

Un equipo joven

Estados Unidos volvió a demostrar por qué es uno de los candidatos al título. Con rotaciones constantes, la escuadra dirigida por Lawson dominó el partido ante una Colombia que luchó, pero no logró frenar el arsenal ofensivo del rival.

Pese a la diferencia en el marcador y la victoria, la entrenadora fue autocrítica: "Podríamos haber

estado más concentradas esta noche. Vamos a ajustar eso porque se viene un rival muy competitivo (Puerto Rico)".

Más elogios

Las palabras de Lawson se suman a los comentarios positivos que emitieron diversas delegaciones sobre la organización del torneo.

"Estamos muy agradecidas por la hospitalidad que hemos recibido aquí en Chile", dijo la coach. ●



► Kara Lawson.